

## Gobierno Autónomo Municipal San Pedro de Tiquina

Segunda Sección - Prov. Manco Kapac La Paz - Bolivia



La Paz, 08 de ABRIL de 2016 CCTE: GAMSPT / NOT - 081/2016

Señor
Evo Morales Ayma
Presidente Constitucional del Estado Plurinacional de Bolivia
Presente.-

## Ref. APOYO A RUTA INKA 2016 – EN DEFENSA DE LA MADRE TIERRA

## Hermano Presidente:

Tengo el honor de dirigirme a su Superior Despacho, en ocasión de referirme al certamen internacional de la referencia, la misma que implica la movilización de cuatro expediciones que inaugurándose simultáneamente el 21 de junio en las cuatro regiones del antiguo Tahuantinsuyo, se dirigirán al Cusco, para ser clausurados el 01 de agosto en Machupicchu (Perú), en el marco del II Festival de la Pachamama.

Resulta oportuno informarle que la expedición correspondiente al Collasuyo debe inaugurarse en la Isla de Incahuasi (Salar de Uyuni), de acuerdo a las coordinaciones iniciadas por los directivos de Ruta Inka.

No omito hacer de su conocimiento que el Gobierno Municipal a mi cargo, tiene suscrito un convenio de cooperación con la Ruta Inka, mediante el cual hemos asumido el compromiso de coadyuvar las gestiones gubernamentales para el adecuado desarrollo de estas expediciones, para que en el marco de las mismas, se promocione internacionalmente los atractivos de nuestro Municipio, en particular nuestras comunidades de Calata Grande, Villa Amacari, Santiago de Ojje, entre otros.

Me permito solicitar el apoyo de nuestro Viceministerio de Turismo, para que coadyuve a la coordinación de las actividades de esta expedición en nuestro país, y que un equipo de prensa de BOLIVIA TV acompañe la expedición correspondiente al Collasuyo hasta Machupicchu, para que esta expedición culmine exitosamente bajo un claro liderazgo boliviano.

Con el fin de ampliar la explicación, me permito adjuntar la primera edición de la publicación "Buenas Noticias – Ruta Inka", de cuya lectura se desprende que la expedición del Chinchaysuyo, está liderada por el gobierno ecuatoriano, por medio de la Casa de la Cultura Ecuatoriana que está seleccionando a los integrantes para conducirlos de Quito a Machupicchu, con el acompañamiento de ECUADOR TV. Del mismo modo, la expedición del Contisuyo, está liderada por los Municipios Rurales de Tarapacá y Arica Parinacota, que conducirán su travesía con el acompañamiento de la Televisión Nacional de Chile, al tiempo que la expedición del Antisuyo tiene el apoyo del Gobierno del Estado de Acre (Brasil). Del mismo modo, me permito adjuntar un disco con imágenes de la Ruta Inka 2010, que se inauguró en nuestro país y culminó en Guatemala.

Al despedirme de la manera más atenta, expreso mi convicción que su Despacho Presidencial respaldará la Ruta Inka que desde el año 2000, convoca estudiantes altruistas de Bolivia y el mundo, para visitar nuestros pueblos en busca de su sabiduría ancestral.

Cc/arch.

David Marconi Calle
ALCALDE
60b. Aut. Mcpai. San Pedre de Tiquies
Prev. Manco Kapac La. Paz-Boivia





## Municipalidad del Centro Poblado Villa Pajana San Agustín - Yunguyo - Puno

Año de la Consolidación del Mar de Grau

C. P. Pajana San Agustí, 05 de abril de 2016.

Of. Nº 013-2016-MCP-VPSA-A

Señor

Econ. Álvaro García Linera

Vice Presidente Constitucional del Estado Plurinacional de Bolivia

Asunto:

Solicitamos audiencia y apoyo a la Ruta Inka 2016

Ref.

Of. 006-2015-MCP-VPSA-A

Para los que suscribimos, es un honor dirigirnos a su Excelencia, en ocasión de referirnos a mestro oficio de la referencia, mediante el cual, solicitamos audiencia de su Ilustrado Gobierno, para exponer mestra precaria situación y nuestro sueño de volver a la soberanía boliviana.

Para un mejor seguimiento de nuestra petición, hemos solicitado a nuestra Embajada Cultural, interponer sus buenos oficios ante su Superior Despacho, los que se efectuaron el 13 de agosto del 2015, cuya copia se adjunta. Del mismo modo, se ha elevado a su consideración el Oficio Nº 450-ERI/PO-2016 de fecha 9 de marzo del 2016, mediante el cual, hemos informado a su excelencia, que para ser visibilizados y salir de nuestra situación de olvido, hemos adoptado la decisión de invitar a la expedición Ruta Inka 2016 — En defensa de la Madre Tierra, la misma que tiene el respaldo de las gloriosas Fuerzas Armadas de Bolivia, así como del gobierno de Ecuador, entre otras importantes instituciones, razón por la cual nos permitimos solicitar su apoyo a esta expedición para que tenga el acompañamiento de BOLIVIA TV y así poder mostrar al mundo nuestra herencia cultural, que hasta el año 1932 era parte del territorio boliviano. Del mismo modo, tenemos el honor de elevar a su consideración nuestra invitación para que en el marco de este gran certamen, pueda visitarnos y la ocasión sería propicia para que su Excelencia pueda comprobar el grado de abandono en que nos encontramos, desde que pasamos a la soberanía del Perú.

La coordinación de este gran marcha Tahuantinsuyana, está siendo gestionada por la Ruta Inka, institución sin fines de lucro que desde el año 2000 convoca a estudiantes de todo el mundo, para visitar los pueblos indígenas, con fines de promoción cultural y la revaloración de nuestra identidad. Para ampliar los alcances de este gran evento adjuntamos la primera edición de "Buenas Noticias Ruta Inka", que junto a nuestra Embajada Cultural hemos publicado para socializar el gran apoyo que se está recibiendo en diversas latitudes.

En tal sentido, mucho le agradeceremos disponer desde su Superior Despacho, el apoyo que se requiere para la adecuada coordinación de esta expedición, cuyas actividades están orientadas para promocionar a pueblos indígenas en situación de abandono como nuestro caso.

Al agradecer la atención a este oficio, expresamos muestra ilusión de que podamos tener el honor de recibirlo en nuestras tierras, para reencontrarnos con nuestro destino.

Muy atentamente

AGUIN CALDERON
Ogyrs 5069
Capter Thomas 152

Municipalidad Centro Roblado Villa Pajana San Agustín, (Yunguyo – Puno – Perú): Plaza de Armas de l CP Villa Pajana San Agustín (Yunguyo – Puno), Tel. 979998520 942130348 contacto@rutainka.org